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ATA Nº 051/2019 – Conselho Acadêmico e Administrativo

Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro do ano dois mil e dezenove, às oito horas, no Centro de
Treinamento Agrícola - CTA, da Universidade Federal de Viçosa Campus UFV Florestal, reuniu-
se,  pela  quinquagésima  primeira  vez,  para  a  reunião  ordinária,  o  Conselho  Acadêmico  e
Administrativo presidido pelo Professor Marco Antônio de Oliveira, Diretor Geral  e secretariado
pelo Técnico-administrativo Frederico Martins de Sant’Ana, secretário do Conselho Acadêmico e
Administrativo. Os Conselheiros presentes foram os que se seguem: Bruno de Souza Corradi,
Diego Antônio França de Freitas, Elias Vasconcelos Rezende, Fábio Takahashi, Guilherme de
Azambuja  Pussieldi,  Hélder  Canto  Resende,  Iara  Christina  Silva  Barroca,  Marco Antônio  de
Oliveira,  Núbia  Oliveira  de  Souza,  Núbia  Soares  Santos,  Rogério  Duarte  Torres,  Thiago
Mendonça, Walter Luiz de Castro Mewes, Wanderson Ferreira de Souza. Justificaram a ausência
os conselheiros Daniella da Costa Alvim, Eduardo França Castro, Germano Carneiro da Costa,
Rui Tarciso Barbosa Júnior, Stella Missy Costa D’Avila.  1-  APRECIAÇÃO DA PAUTA. Foi
solicitada a inclusão de processos extrapauta. Processo 013374/2018 – Alexandre Santos Pinheiro
–  solicita  promoção  de  Professor  Adjunto  I  para  Adjunto  II;  Processo  000091/2019 –  Carla
Christina  Imenes de Morais  –  solicita  promoção de Professor  Adjunto A2 para  Assistente  1;
Processo 000212/2019 -  Marcela Cristiane Amaral Scotti solicita promoção de Professor D 301
para D 302; Processo 005263/2017 –  Estágio Probatório –  Cláudio Natalino Zacarias; Processo
014229/2017 – Estágio Probatório – Libni Felix e Silva. Foi solicitado pelo Conselho Wanderson
Ferreira de Souza a inversão da pauta do item 7 “Balanço financeiro da 49ª Semana do produtor
Rural”  com  o  item  6  “Processo  008418/2018  –  Comissão  especial  de  assessoramento  com
objetivo de analisar a situação dos cães no Campus.”. Aprovada por unanimidade a pauta,  a
inclusão  dos  processos  extrapauta  e  a  inversão  de  pauta.  2-  APRECIAÇÃO  DA ATA Nº
50/2018.  Aprovada por  unanimidade,  com as  retificações  sugeridas. 3.  Homologação de Ad
Referendum:  3.1.  Resultado  de  concurso:  Resultado  de  Concurso  Público  para  Professor
Substituto,  na  área  de  Letras/Língua  Portuguesa,  Literatura,  Redação  Técnica,  Português
Instrumental e Artes, edital nº 123/2018. 3.2. Indicação de Banca de Concurso:  Indicação de
Banca  de  Concurso  para  a  vaga  de  Professor  Efetivo  na  área/subárea  de  Letras/Língua
Portuguesa, edital 116/2018. 3.3. Solicitação para cursar Pós-graduação: Danilo José Santos –
Solicita autorização para cursar Programa de Pós-graduação Stricto Sensu, em nível de Mestrado
em  Manejo  e  Conservação  de  Ecossistemas  Naturais  e  Agrários,  nesta  Universidade,  com
afastamento parcial das atividades laborais, em 50% da jornada semanal, por um período de 24
meses, de 01 de março de 2019 a 28 de fevereiro de 2021;  Jamile Camargos de Oliveira -
Solicita autorização para cursar Programa de Pós-graduação Stricto Sensu, em nível de Mestrado
em Administração Pública, na Fundação João Pinheiro, com afastamento parcial das atividades
laborais, em 50% da jornada semanal por um período de 24 meses, de 04 de fevereiro de 2019 a
03 de fevereiro de 2021; Luís Eduardo Nogueira - Solicita autorização para cursar Programa de
Pós-graduação  Stricto  Sensu,  em  nível  de  Mestrado  em  Matemática  -  PROFMAT,  nesta
Universidade, sem prejuízo das atividades funcionais, por um período de 24 meses, e 01 de março
de  2019  a  28  de  fevereiro  de  2021.  3.4.  Promoção:  000066/2019  –  Carlos  Henrique  de

1
2

1
2
3
4
5
6
7
8
9

10
11
12
13
14
15
16
17
18
19
20
21
22
23
24
25
26
27
28
29
30
31
32
33
34
35
36
37
38
39



UNIVERSIDADE FEDERAL DE VIÇOSA                                                          COAD 051.2018
Campus UFV Florestal

Figueiredo Vasconcelos - Solicita promoção de D 401 para D 402; 000759/2019 – Donizete dos
Reis Pereira - Solicita promoção de D 303 para D 304; 000808/2019 – Lessando Moreira Gontijo
- Solicita promoção de D 301 para D 302; 000787/2019 – Lílian Estrela Borges Baldoto - Solicita
promoção  de  adjunto  4  para  associado  1;  014091/2017  –  3.5. Capacitação:  Solicitação  da
professora Karine Diniz Xavier para cursar o Doutorado em Inovação, na Universidade Federal
de Minas Gerais, com afastamento integral das atividades laborais, no período de 2019 a 2022. 4.
Processos de Estágio Probatório: 009173/2016 – Amanda Antônia da Silva Dias; 002214/2017 -
Felipe  Augusto  da Cruz;Helena Cardoso de  Oliveira;  004920/2017 -  Jardell  Fillipe  da Silva;
013773/2017  –  Karolayne  Stefanery  Silva  Lopes;  004530/2018  –  Lais  Graziele  Silva;
007242/2016 – Luiz Maurício Mungo; 013535/2017 – Natália de Fátima Silva Santos.  Os  ad
referendum foram apreciados,  discutidos e  aprovados por unanimidade pelos Conselheiros.  5.
Processos  de  Capacitação:  Processo 016300/2013  –  Newton  Moreno  Sanches  –  Relatório
Acadêmico, Avaliação de Desempenho, Histórico escolar, Relatório Final de Estudos, Diploma e
Aprovação pelo colegiado do Instituto de Ciências Biológicas e da Saúde; Processo 017973/2015
–  Mayla Paula Torres Simplício – Relatório Acadêmico, Avaliação de Desempenho, Histórico
Escolar e solicitação de prorrogação do afastamento integral, por mais 4 meses. Os dois processos
de capacitação foram apreciados, discutidos e aprovados por unanimidade pelos Conselheiros. 6.
Processo  nº 010397/2018  -  Homologação  do  resultado  do  concurso  público  para  professor
substituto na área de Administração, Edital  nº 04/2019. O  processo foi apreciado, discutido e
aprovado  por  unanimidade  pelos  Conselheiros.  7.  Balanço  financeiro  da  49ª  Semana  do
Produtor Rural.  O Professor Wanderson Ferreira de Souza apresentou ao Conselho o balanço
financeiro da 49ª Semana do Produtor Rural ocorrida entre os dias 16 a 20 de julho de 2018.
Informou que foram feitas 426 inscrições, com a participação de 425 pessoas. Que neste evento
ouve alterações na forma de inscrição com o objetivo de facilitar as inscrições dos participantes e
os trabalhos na Diretoria. Apresentou uma planilha com as receitas e despesas. Ressaltou que, é
um evento Institucional e não da Diretoria de Extensão, desta forma é necessária uma maior
participação  dos  outros  seguimentos  e  servidores  do  Campus.  O  Presidente  do  Conselho
agradeceu  o  empenho  da  equipe.  8. Processo  008418/2018  –  Comissão  especial  de
assessoramento  com  o  objetivo  de  analisar  a  situação  dos  cães  no  Campus.  O  Professor
Guilherme iniciou a apresentação da conclusão dos trabalhos, dizendo que este é um problema
social,  que  não  tem  uma  política  de  enfrentamento  adequada.  Que  os  animais  são  os  mais
prejudicados. Que a responsabilidade é do Município, porém, não existe interesse em assumir este
ônus.  A conselheira  Núbia  ressaltou  a  divergência  de  ideias  dos  membros  da  Comissão  e  a
importância da divergência na construção de propostas. Informou que foi feito o castrameto de
cães,  que  proporcionou  a  redução  da  população.  O  conselheiro  Walter  ressaltou  a  falta  de
interesse  do  Município  em  propor  solução  para  o  caso  dos  animais  abandonados  nas  ruas.
Entende que deve haver  um posicionamento do Campus em relação a  alimentação dos cães.
Foram feitas  considerações  pelos  demais  conselheiros  e  a  sugestão  de  criação  de  uma nova
comissão  com  o  objetivo  específico  de  propor  normas,  diretrizes,  projetos,  aproveitando  o
trabalho feito por esta comissão. Destacaram ainda que, seria interessante durante os trabalhos
desta  nova comissão adotar  uma consulta  pública a  comunidade acadêmica para auxiliar  nas
propostas. O conselheiro Hélder sugeriu a adoção de medidas emergência, proibindo a presença
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de cães dentro dos prédios e orientação a comunidade acadêmica sobre a situação dos cães. 9.
Requisição de servidor à Procuradoria da União no Estado de Minas Gerais. Foi feito pela
Procuradoria da União no Estado de Minas Gerais uma solicitação de requisição do servidor, com
base no art.  47 da Lei Complementar nº 73, de 10 de fevereiro de 1993, c/c o art.  3º§1º, do
Decreto nº 9.144, de 22 de agosto de 2017.Diante da requisição, o processo foi encaminhado para
a Reitoria para análise e parecer.  9. Promoção:  001005/2019 – José Augusto Miranda Nacif -
Solicita  promoção de adjunto 4 para associado 1;  000899/2019 – José Carlos  Baffa Junior  -
Solicita promoção de adjunto 4 para associado 1; Processo 013374/2018 – Alexandre Santos
Pinheiro – solicita promoção de Professor Adjunto I para Adjunto II; Processo 000091/2019 –
Carla Christina Imenes de Morais – solicita promoção de Professor Adjunto A2 para Assistente 1;
Processo 000212/2019 -  Marcela Cristiane Amaral Scotti solicita promoção de Professor D 301
para D 302. Os processos foram aprovados por unanimidade. 10. INFORMES. O Presidente do
Conselho informou que foi feita a homologação do processo de seleção para outorga do serviço
de radiodifusão sonora em frequência modulada,  com fins exclusivamente educativos,  para o
nosso  Campus.  Informou  ainda  que  o  processo  seguirá  os  trâmites  legais  junto  aos  órgão
competentes. Após, informou que o mandato dos representantes discentes encerrou, devendo ser
feita a eleição para substituição, aproveitando a oportunidade para agradecer a contribuição deles
durante  este  período.  Dando  continuidade,  informou  que  foi  aprovado  no  MEC,  conforme
Portaria nº 07 de 21 de fevereiro de 2019 a reformulação do Estatuto da UFV, desta forma o
Diretor Geral do Campus passa a ter assento no CONSU. Informou ainda, sobre o cancelamento
das bolsas da FAPEMIG. Por fim, solicitou aos chefes de Institutos que envie uma proposta de
datas para as reuniões do Colegiado para o ano de 2019. A Conselheira Iara informou sobre o
curso de Inglês para servidores e alunos, certificado pelo MEC, CAPES e UFV, destacando a
relevância do curso e como é o processo de seleção dos alunos. O conselheiro Bruno Corradi
informou sobre a  semana de  recepção dos  alunos,  que contará  com a presença  da Reitora e
palestras para os discentes. O conselheiro Guilherme comunicou aos membros do COAD sobre o
projeto de futebol  sub 13, mencionou que está  buscando parceiros para o custeio do projeto
através da Lei de Incentivo ao Esporte. A Lei 11.438/2006 – permite que empresas e pessoas
físicas invistam parte do que pagariam de Imposto de Renda em projetos esportivos aprovados
pelo Ministério do Esporte. As empresas podem investir até 1% desse valor e as pessoas físicas,
até 6% do imposto devido. Destacou ainda que, o Projeto de Levantamento de Peso, vai ser
refeito em Florestal, pois existem oito plataformas em Viçosa e que não estão sendo usadas. Às
onze horas a reunião foi encerrada. Para constar, foi lavrada a presente Ata que, se aprovada, será
assinada pelo Presidente, Professor Marco Antônio de Oliveira e pelo Secretário do Conselho
Acadêmico Administrativo, Senhor Frederico Martins de Sant’Ana.
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